

みよび

第25号 平成27年11月6日号
執筆・文責：高濱

感動をありがとう、みよび祭!

大成功のみよび祭でした。

当日の発表や展示も良かったですし、準備段階での生徒の皆さんの表情も良かったです。実行委員を中心とした体制がきちんと出来ていて、とても機能的に能率良く準備や練習が進んだようです。

ステージでの発表には、思わずうなってしまう内容や感動する場面、笑いを誘う場面もあり、本当に立派な内容でした。

午後の合唱も少ない人数ながら感動がありました。全員がステージで歌ったテーマ曲も素敵でした。

閉会セレモニーの後の達成感あふれる表情を見ていて感動しました。さらに後片付けも全員が率先して取り組み、予定通りに会場をきれいにしました。

まさに全員が主人公となったみよび祭、本当に良い一日でした。



箏曲部は尺八奏者の川又さんとの競演です。また、これが3年生の最終演奏でした。

新校舎用地造成、ただいま進行中



←これは校舎南西部の様子です。写真右下に見えるのは階段です。新しい中学校の校庭は小学校の校庭よりも1階分高くなるのでそのために作られています。

写真左奥には逆光で良く判別できませんが、駐在所の前に抜ける道路を作っています。やがてその道路を使って生徒たちが登校するようになるでしょう。

時折作業員の方と話しますが、地元出身の方もいて、丁寧に、かつ安全第一で作業にあたっているとの事です。まだ時間はかかるでしょうが、楽しみです。

来週の行事予定 (ガラスルフト)

- 7日(土) 県新人バレーボール大会(西郷村、8日まで)
ふれあい卓球大会(平体育館)
第7回いわきグローバルアカデミー「いわき志塾」(生徒会代表2名参加)

- 9日(月) スクールカウンセラー来校(予約は電話にて)
ALT来校(13日まで)

- 10日(火) AED講習会(2年生)

- 12日(木) 県学力テスト(2年生)**

- 19日(木)、20日(金) 期末テスト**